

エレクタが2020年度エジソン賞銀賞を受賞

～3,000人を超える主要なビジネスリーダーに選ばれる Elekta Unity MR リニアックシステム～

ストックホルム - 2020年3月19日- エレクタ (EKTA-B.ST) は本日、Elekta Unity 磁気共鳴放射線治療 (MR/RT) システムが、医療・歯科分野における革新的な放射線治療機器として、銀賞を受賞したことを発表しました。2020年のエジソン賞には卓越した製品、サービス、ビジネスから様々な候補がエントリーされました。その中で、3,000人を超える世界の主要な事業経営者から成る委員会により、Unity が受賞製品として選出されました。

エジソン賞のエグゼクティブディレクターであるフランク・ボナフィリア氏は、次のように述べています。「慎重な審査を経て、選考委員会は、同カテゴリーにおける優れた新製品やサービスの中でも、Unity がとりわけ革新的なイノベーションであると評価しました。」

また、エレクタのリチャード・ハウスマン プレジデント兼 CEO は「Elekta Unity は、高精度放射線医療のパラダイムシフトです」と述べています。「世界中のがん患者さんへこの技術をお届けするという弊社の取り組みをこの様な形で認めていただけたことを大変うれしく思います。Unity の画期的なテクノロジーは、がんの治療に取り組む医療関係者の方々のニーズにマッチするとともに、患者さんには優れた治療を受けていただけるように設計されており、偉大な発明家であるエジソンの精神に則っています。」

エレクタ、とりわけ Unity は近年多数の賞と評価を受けています。詳細については、[Industry Recognition](#) もご覧ください。

お問い合わせ先

エレクタ株式会社 マーケティング部 マーケティングコミュニケーション
Tel: 03-6722-3808 E-mail: marketing-japan@elekta.com

エレクタについて

エレクタは高精度放射線治療の分野を半世紀近くにわたり牽引してきました。世界中でがんをたたかうすべての患者さんが、より高精度で自分に合った放射線治療を選択でき、その恩恵を受けられること。それが世界で働く約 4000 人の従業員の目標であり、使命です。

エレクタはスウェーデンのストックホルムに本社を置き、ナスダック・ストックホルムに上場しています。詳しくは <https://www.elekta.co.jp/> をご覧いただくか、Twitter @Elekta をフォローしてください。

Elekta Unity について

Elekta Unity は最先端の MR リニアックであり、パーソナル化された放射線治療の新たな標準を提案しています。その基盤となっているのは、治療時にリアルタイムで取得する高解像度の解剖学的・生物学的 MRI です。Unity では、フィリップス社の高磁場 1.5 T MRI スキャナー、クラス最高の 7 MV リニアック、そして治療計画最適化機能が一体化されており、高精度なターゲット適応放射線治療とリアルタイムのターゲットモニタリングを可能にします。

エジソン賞 について

エジソン賞は 1987 年以来、優れたイノベーションとイノベーターを称えて表彰する、世界的に権威あるイノベーションアワードです。同賞のプログラム全容や過去の受賞者リストの詳細は、www.edisonawards.com をご覧ください。